

Yo escribo. Y cuando escribo, trato de que haya un silencio, así pleno, en la madrugada, cuando todos están durmiendo; pero luego hay momentos en el que estoy en dirección a cualquier lado: al estudio, al puesto, con amigos, equis, y se me vienen ideas, ¿sabes?, se me vienen ideas, y no las debes dejar ir. No debes dejar que se pasen porque ya no regresan. Ese es un momento muy especial, es algo que me gusta porque me emociono, de hecho muchas veces cuando pasa eso, saco temas, saco canciones, que al público, a la gente, le gusta. Es bien hermoso a veces conocer historias, porque te das cuenta que tu vida no es la más difícil, incluso es nada a comparación de otras personas, entonces eso es lo que más me llena, ¿sabes? el conocer, el disfrutar, el dar todo, cien por ciento en cada lado que voy.

No me importa mucho el cómo me veas, o sea... trato siempre de estar lo más cómodo. Y cuando me miro al espejo solamente... pues me siento feliz; no es que yo me crea así como que soy el más galán, el más guapo, pero me siento muy alegre con lo que soy. Algún tiempo de mi vida, hace años tuve algunos problemas y mi autoestima bajó mucho... Hoy me siento a gusto conmigo mismo. No hay un modelo, no hay un prototipo, no hay un estereotipo el cual tengas que seguir, ¿sabes? solamente ser quien tu eres, porqué eres... porque siempre estás hecho para alguien, para algo y para enseñar, para ser ejemplo a alguien o a muchas personas. Entonces... solamente trata de ser quien eres, ¿sabes? nada más... nada más.

Emmanuel.